



## **NON A LA MONTAGNE D'OR !**

Les organisations syndicales **SUD éducation Guyane, UTG et FSU soutiennent les journées d'action du 16 juin à Cayenne et du 18 juin 2018 à Saint-Laurent du Maroni** contre le projet d'exploitation minière de la Montagne d'Or par le consortium Columbus Gold / Nord Gold.

**Nos organisations syndicales dénoncent un projet qui va à l'encontre des besoins locaux et structurels de la Guyane et de son peuple.** L'exploitation intensive et industrielle de l'or n'amènera ni emplois pérennes, ni structures publiques profitables à la population de l'ouest guyanais.

**Le financement par l'État d'une partie de cette exploitation, à l'heure où nous attendons encore la prise en compte sérieuse des Accords de Guyane, nous montre le véritable visage de la politique souhaitée en Guyane :** développement des industries exogènes, négation des enjeux écologiques, sous développement des services publics.

**Nous rejoignons les différents collectifs en lutte contre la Montagne d'Or** et appelons à construire une résistance large et efficace à ce projet.

**Venez nombreux !**

**CAYENNE :** samedi 16 juin, place des Palmistes à 16h

**SAINT LAURENT :** lundi 18 juin, rond-point du stade à 14h

**Union des Travailleurs Guyanais - UTG**

**Fédération Syndicale Unitaire - FSU**

**SUD éducation Guyane**

le 6 juin 2018